

mar 08.16

Marta Pérez, Premio Provincial del Deporte 2015



Marta Pérez Miguel (1993) ha sido distinguida con el Premio Provincial del Deporte 2015 concedido por la Asociación Soriana de la Prensa Deportiva. La joven deportista soriana fue subcampeona de España absoluta de 1.500 por detrás de Solange Pereira, y por escasos metros no se colgó la medalla de oro tras una gran carrera. Dentro de los méritos del año pasado, Pérez fue también 16ª en el Europeo de Cross Promesa en Hyères (Francia). También a nivel internacional, fue séptima en el Europeo Promesa de Tallin al aire libre, en su distancia de 1.500. En pista cubierta, fue campeona de España Promesa en Antequera y quinta absoluta, en esa misma localidad malagueña y siempre en 1.500. A todo ello hay que sumar la importante mejora de sus marcas en las pruebas de mediodondo, hasta dejarlas en 2:05.88 en 800 y en 4:13.34 en 1.500. La Gala del Deporte se celebra este viernes a las 19.30 en el Palacio de la Audiencia, con entrada libre. Se ampliará con todos los premiados.

Esta mañana se ha presentado la que es ya la gala número 43, de la mano de Tomás Mugarza, responsable de instituciones de Caja Rural de Soria y del presidente de la Prensa Deportiva Soriana, Joaquín Alcalde. Mugarza ha hecho referencia al apoyo de la entidad a actividades deportivas “gracias al fondo de educación y promoción de Caja Rural de Soria” y ha destacado que “unir Soria y deporte es una sinergia importante para la provincia”.

Joaquín Alcalde ha destacado el número de ediciones que esta gala lleva en marcha, un total de 43, “una continuidad desde que empezara en 1969, por lo que si algo funciona no hay que cambiarlo” y ha recordado que se trata de “un acto abierto al público” por lo que “cuanta más gente venga mejor”. Ha hecho referencia a la premiada, Marta Pérez, que “lleva años colándose entre los galardonados, de manera ininterrumpida desde 2009 y en esta ocasión lo ha hecho en lo alto del podio” y ha señalado que “el listado es extenso aunque por desgracia hemos tenido que cortar por donde hemos podido”. Un listado donde “el atletismo cobra gran importancia”. En este sentido, también habrá un emotivo espacio para homenajear a Diego Barranco.

PREMIO PROVINCIAL DEL DEPORTE 2015

- Marta Pérez Miguel (atletismo)

DISTINCIONES

(Por los logros obtenidos en 2015)

Deportistas sorianos que han participado/destacado en Campeonatos del Mundo y/o Europa

- Marta Pérez Miguel (atletismo), Campeonato de Europa de 1.500 metros y sub-23 de campo a través.
- Daniel Mateo Angulo (atletismo), Campeonato del Mundo y Copa de Europa de Clubes de campo a través.
- Brenda Mateo González (atletismo), Campeonato del Mundo juvenil.
- Marcos Chuliá Quintana y Celia Chuliá Barriocanal, Campeonato de Europa de ultraligeros categoría autogiros.
- Luis Cabrerizo Martín, Campeonato de Europa por equipos de pelota a mano.
- Paula Arellano López (gimnasia aeróbica), Campeonato de Europa.

Deportistas sorianos que han obtenido medalla de oro en Campeonatos de España en las distintas categorías

- Marta Pérez Miguel (atletismo), 1.500 metros en pista cubierta y al aire libre y promesa de 4 x 100 metros lisos.
- Daniel Mateo Angulo (atletismo), campo a través por equipos categoría absoluta.
- Daniel Arancón Pérez (atletismo), heptalón promesa en pista cubierta.
- Raúl Martínez Antón (atletismo), campo a través por equipos en categoría
- David José Pineda García (atletismo), heptalón en pista cubierta.
- Carmelo Antón Rodrigo (atletismo), 5.00 metros al aire libre veteranos.
- Héctor Díez Severino (patinaje), categoría infantil.
- Claudia Gómez Hernández (gimnasia aeróbica), trío categoría cadete.
- Nagore Hernando Martín (gimnasia aeróbica), trío categoría cadete.
- Olivia Ortega Izquierdo (gimnasia aeróbica) trío categoría cadete.
- Carla Jiménez Villar (gimnasia aeróbica), grupo de nivel 2.
- Noelia Hernández Jiménez (gimnasia aeróbica), grupo de nivel 2.
- Pilar Herranz Ángel (gimnasia aeróbica), grupo de nivel 2.
- Claudia Pascual García (gimnasia aeróbica), grupo de nivel 2.

- Paula Alcalde Enciso (gimnasia aeróbica), grupo de nivel 2.
- Natalia Seijas Rubio (gimnasia aeróbica), grupo de nivel 2.
- Celia Pascual Alonso (gimnasia aeróbica), trío base.
- Natalia Pascual García (gimnasia aeróbica), trío base.
- Isabel Teresa Ramos Blázquez (gimnasia aeróbica), trío base.

Deportistas del CAEP que han participado/destacado en Campeonatos del Mundo y/o de Europa

- Javier Abad Sebastián (atletismo), Campeonato del mundo de campo a través.
- Alejandro Matantu Molina (atletismo), Campeonato de Europa junior.

Deportistas del CAEP que han obtenido medalla de oro en Campeonatos de España

- Javier Abad Sebastián (atletismo), campo a través por equipos categoría absoluta.
- Alejandro Matantu Molina (atletismo), salto de longitud en pista cubierta y de triple salto en pista cubierta y al aire libre.
- Lucía de Diego Abejón (atletismo), relevos 4 x 100 al aire libre categoría promesas.
- Elisa Hernández Asensio (atletismo), 5.000 metros categoría veteranos al aire libre.

Campeones en distintas categorías

- Sporting Club Uxama (fútbol), campeón de Liga de la Primera Preferente de Castilla y León.
- Club Deportivo Arcóbriga (fútbol), campeón de la Liga Provincial
- MaderaPino Soria-BSF (baloncesto), campeón de Liga de Segunda Aragonesa femenina.

Ascensos de clubes en las distintas categorías

- Club de Atletismo Numantino "Soria Pura Vida", ascenso a Primera División.

Deporte especial

- Ángel Azofra Parrondo.

Reconocimientos

- Pablo Machín Díez (fútbol), mejor entrenador de la Segunda División A según la Liga de Fútbol Profesional de la temporada 2014-2015.
- Luis de Miguel de Miguel (fútbol), por su trayectoria como entrenador.
- Juan José Hernando Morón (fútbol), por su dedicación en las tareas directivas.
- Club Deportivo Numancia B (fútbol) que ha disputado la fase de ascenso a Segunda B la temporada

2014-2015.

- Virginia Moreno Hernando (motocross), por su trayectoria en este deporte.
- Alfonso Flores Peña (voleibol), en reconocimiento a su trayectoria deportiva como jugador y como técnico.
- Jonathan Heredia Ruiz (fútbol), por su dedicación y ejemplo.
- Voley Plaza (voleibol), por la recuperación de una cita histórica.
- CD Celtikayak-Soria (piragüismo), por la promoción de este deporte.
- Ingenieros de Soria Club de Rugby femenino, por su dedicación para impulsar esta actividad.
- Ayuntamiento de Soria por el fomento de la actividad deportiva promoviendo y modernizando instalaciones.

PALMARÉS MEJOR DEPORTISTA SORIANO

1969 José Luis Calvo Álvarez

1970 César Marín Calonge

1971 Raquel Barquero Sanz

1972 José Luna Sabaté

1973 Adolfo Benito Villa

1974 Ana Carmen Pascual Díez

1975 José Pablo Monteseuro Sánchez

1976 María Jesús Maján Sanz

Eduardo de la Orden Mozo

1977 Francisca Chico Mantegas

Celestino Colín Vinuesa

1978 Pilar Valencia Cabello

Félix Monreal García

1982 José Ángel Lope Antón

1983 José María Verde Martín

1984 Abel Antón Rodrigo

1985 Abel Antón Rodrigo

1986 Fermín Cacho Ruiz

1987 Abel Antón Rodrigo

1988 Juan Manuel Abad Manteca

1989 Fermín Cacho Ruiz

1990 Fermín Cacho Ruiz

1991 Fermín Cacho Ruiz

1992 Fermín Cacho Ruiz

1993 Fermín Cacho Ruiz

1994 Abel Antón Rodrigo

1995 Juan Ignacio Osuna Pastora

1996 Fermín Cacho Ruiz

1997 Abel Antón Rodrigo

1998 Abel Antón Rodrigo

1999 Abel Antón Rodrigo

2000 Belén Íñigo Romera

2001 Belén Íñigo Romera

2002 Belén Íñigo Romera

2003 Manuel Sevillano Canals

2004 Rubén Andrés García

2005 Manuel Sevillano Canals

2006 Sergio Muñoz Escribano

2007/08 Club Deportivo Numancia, S.A.D.

Ciudad del Medio Ambiente Soria

2009 Alberto Salas del Amo

Mario Martínez Rubio

2010 Manuel Sevillano Canals

2011 Manuel Olmedo

2012 Manuel Sevillano Canals

2013 Estela Navascués Parra

2014 Daniel Berá Manzanares

2015 Marta Pérez Miguel